

Antrag Nr. 21-J-42-0015

Sofie Henzel

Betreff:

Teilasphaltierung des Kieselplatzes am Schlachthof
- Antrag von Sofie Henzel vom 19.05.2021 -

Antragstext:

Ein leider wenig genutzter Platz, jedoch mit viel Potenzial für Basketball*innen ist der umzäunte Kieselplatz am Schlachthof. Dieser war einst für Fußball*innen und Basketball*innen gedacht, wird jedoch nicht von diesen genutzt, da das Terrain sich nicht gut anbietet, um dort zu spielen. Wenn jedoch die Hälfte oder ein Drittel des Kieselplatzes asphaltiert werden und ein fester Basketballkorb installiert würde, wäre die Begeisterung der Basketball*innen sehr groß. Dies kann man schon daran sehen, dass die beiden vorhandenen Basketballkörbe, vor allem bei guten Wetter, durchgehend benutzt werden.

Das Jugendparlament möge beschließen,
Der Ausschuss für Ehrenamt, Bürgerbeteiligung und Sport möge beschließen,

dass der Teil des umzäunten Kieselplatzes am Schlachthof asphaltiert und ein neuer Basketballkorb, welcher sich an den zwei schon vorhandenen Körben orientiert, installiert wird, um die Potenzialität des Basketballspielens zu erweitern.

Wiesbaden, 19.05.2021